



AICHHALDEN

► Der DRK-Ortsverein lädt am Samstag um 9.30 Uhr zum Flohmarkt auf dem Dorffest ein.

► Der TSV Nordic-Walking-Treff trifft sich heute, Samstag, um 14 Uhr am Löschteich zur Brandsteigrunde.

► Der Männerchor des MGV »Liederkranz« trifft sich am Sonntag um 8.30 Uhr zum Einsingen in der Kirche.

► Der Jahrgang 1936/37 trifft sich am Mittwoch, 16. Juli um 14 Uhr beim Gemeindezentrum zur Fahrt nach Hausach-Hauserbach. Nach einer Wanderung ist am »Stulzlehof« Einkehr.

► Der Jahrgang 1953 trifft sich am Sonntag, 26. Oktober morgens zur Wanderung in die »Schwarzwaldstube« Eselbach mit anschließendem Frühstück.

► Der Jahrgang 1968/69 trifft sich am Donnerstag, 17. Juli um 20 Uhr im Gasthof »Engel« zur Vorbesprechung des 40er-Fest.

► Beim Jahrgang 1971/72 findet das angekündigte Treffen am Freitag, 18. Juli nicht statt. Ein neuer Termin ist noch nicht festgelegt.

RÖTENBERG

► Der SVR-Nordic-Walking-Treff trifft sich samstags um 14 Uhr an der Einfahrt zum Flugplatz.

Diesmal hat Ekhard Sekinger beim Fassanstich alle verblüfft

Traditionell nahm gestern Abend das Aichhalder Dorffest mit dem Fassanstich durch Bürgermeister Ekhard Sekinger seinen Beginn. Nun gilt er nicht gerade als Meister des Fäustels und bei mehreren Festen war der Anstich durchaus schon der

erste Punkt des Unterhaltungsprogramms. Aber diesmal verblüffte Sekinger alle. Mit ruhiger Hand und mit wenigen wohlgezielten Schlägen ließ er dem ersten Fass des Dorffestes keine Chance und schon floss der Gerstensaft. Der Applaus

der Gäste war hoch verdient. Zuvor hatte der Vorsitzende der Vereinsgemeinschaft Aichhalden, Manfred Moosmann, die Gäste und Sponsoren, Gemeinderäte und Vereinsvorsitzende sowie die Vorsitzende des Vereinsrings Röttenberg,

Anne Vialkowitsch, begrüßt. Ausdrücklich dankte Moosmann auch den vielen Helfern aus den Vereinen, ohne die ein solches Fest nicht möglich wäre. Er wünschte trotz trüber Wetterprognosen ein schönes Fest. Foto: Schönfelder